

PRONUNCIAMIENTO SOBRE EL 102 ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DEL EJÉRCITO MEXICANO



MÉXICO, DISTRITO FEDERAL
FEBRERO 19, 2015

102 aniversario de la fundación del Ejército Mexicano

México, D.F. a 19 febrero del 2015

Los gobernadores de los estados y el Jefe de Gobierno del Distrito Federal, integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO) expresamos nuestro respaldo y reconocimiento al Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, el Lic. Enrique Peña Nieto, y al Ejército Mexicano, por su lealtad y patriotismo en este día que se celebran 102 años de su fundación.

Reconocemos en el Ejército Mexicano a un pilar fundamental en la defensa de la libertad, justicia, democracia y soberanía nacional, valores históricos de los mexicanos.

El Ejército Mexicano surgió del pueblo para la defensa del mismo y de sus instituciones. Por ello, históricamente ha cumplido con lealtad, profesionalismo, y disciplina su compromiso con la legalidad y el desarrollo integral del país, contribuyendo en todo momento al fortalecimiento de la República.

En episodios de grandes desafíos para el país, el Ejército Mexicano ha permanecido leal a las instituciones y a las leyes, sirviendo siempre a las mejores causas de México. De manera especial, valoramos la acción eficaz y oportuna del Ejército Mexicano para auxiliar a la población civil en desastres naturales y contingencias diversas.

Los mexicanos tenemos la seguridad de que el Ejército Mexicano seguirá sirviendo a la Nación, con estricto apego al Estado de Derecho, respeto a los valores democráticos y un renovado compromiso en favor de la paz social.